

PCR otorga la calificación de “AA+” a la Segunda Emisión de Obligaciones - Salcedo Motors S.A. SALMOTORSA

Ciudad de Quito (diciembre 14, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AA+” a la **Segunda Emisión de Obligaciones** de **Salcedo Motors S.A. SALMOTORSA**. La decisión se fundamenta en la experiencia y trayectoria que sostiene el emisor dentro del mercado automotriz; así como, en la representación de la marca SINOTRUK con ingeniería alemana y otras marcas reconocidas que le permite comercializar maquinaria de alta calidad a precios competitivos. También, está respaldada por la recuperación en el nivel de ventas, alineado al mayor dinamismo en la economía junto a un óptimo manejo de costos y gastos, permitiéndole exhibir al emisor una mejora en los márgenes e indicadores de rentabilidad. Los activos han incrementado por los anticipos a proveedores, mientras los pasivos por mayor deuda financiera y menor apalancamiento en proveedores; pese a ello, la entidad muestra buenos indicadores de liquidez. La deuda financiera continúa creciendo y se prevé acudir al mercado de valores por más recursos. Se distingue una adecuada capacidad de pago del emisor al generar los flujos necesarios para cumplir con sus obligaciones en tiempo y forma; además, se cumplen a satisfacción los respectivos resguardos.

Salcedo Motors S.A fue constituida el 26 de julio de 2012 con la finalidad de tomar la representación de camiones SINOTRUK desde China al ser camiones con el respaldo de motores con ingeniería alemana. Actualmente, la empresa pertenece al Grupo Salcedo y se dedica a la importación, exportación y comercialización de camiones, maquinaria, equipos de construcción e ingeniería civil, equipos de generación eléctrica, grúas, entre otros. El emisor comercializa productos de las marcas: Sinotruk, Sanu, McCloskey, Himoinsa y Pirelli. Además, cuenta con servicios secundarios como el mantenimiento y reparación de vehículos automotores y ventas al por mayor y menor de accesorios partes y piezas de vehículos automotores. La entidad tiene su sede principal en Guayaquil, a su vez, tiene sucursales en las ciudades de Quito y Machala.

En base al nivel de ingresos durante el 2020, Salcedo Motors S.A. se ubica en el lugar número 63 en su sector económico según el CIU G4510.01 con una participación de 0,25%, dicho código contempla 246 empresas. Según la información presentada por el emisor, la participación de mercado que mantiene en el segmento de camiones es de 1%, en maquinaria es de 10% y en equipos de generación eléctrica es de 25%.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Arianny Escobar

Analista

aescobar@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.